

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más límites que el respeto á la vida privada, á la moral y á la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Cuando la República pronuncie su voz soberana, será forzoso someterse ó morir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Sic. Jesús Flores Magón.

—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm. 20, (México, D. F.). Teléfono 264.

Administrador: *Ricardo Flores Magón.*

CONDICIONES.

“REGENERACION” sale los días 7, 15, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la capital trimestre adelantado \$ 1.50
Para los Estados id. id. \$ 2 00
Para el Extranjero id. id. en oro \$ 2 00

Números sueltos 15 cs. Números atrasados 25 cs
Se entenderá aceptada la suscripción, en caso de que no se devuelva el periódico y se girará por el porte de un trimestre.

A los Agentes se les abonará el 15 por ciento
No se devuelven originales
Para los anuncios en el periódico pídase tarifas.

El bonete y el sable.

El bonete y el sable, símbolos de las dos obscuras y embrutecedoras fuerzas, el clericalismo y el militarismo, cuyo maridaje pesa sobre la Nación, pesa sobre los individuos y sobre las conciencias en forma de fanatismo religioso ó de brutal tiranía; el sable y el bonete acaban de sufrir una derrota.

La indignación que se apoderó de todos los liberales, con motivo del atropello de que han sido víctimas los patriotas lampacenses, que han tenido que pagar en las asquerosidades de los presidios su santo amor á la Patria, esa justa indignación ha ido satisfecha en parte.

El primer tribunal de Circuito ha puesto las cosas en claro. Por su fallo dado en el escandaloso asunto de Lampazos, sabemos que la inquina oficial, el desmedido orgullo del tiránico Poder, el amor propio de la autocracia llevado hasta el extremo, ese orgullo desmedido, ese amor propio exagerado y la funesta inquina oficial fueron los causantes de escándalo que la soldadesca irreflexiva consumió abofeteando sin piedad los derechos de los hombres honrados.

En Lampazos el militarismo escupió la ley y ultrajó la dignidad humana. Allí, la representación de la fuerza ciega, de la fuerza material, de la brutal pujanza arrebató de sus honrados hogares á ciudadanos patriotas para satisfacer una venganza, para acallar, para someter, complaciéndolos, los instintos egoístas que animan y dan calor á las tiranías, instintos que se habían rebelado en virtud de los progresos que el Gran Partido Liberal hace á despecho de las amenazas y de las inicuas persecuciones.

Los honrados Lampacenses, que como pocos, habían emprendido la regeneradora tarea de desfanatizar al pueblo y de hacer sacudir sus nervios, galvanizándolos con la propaganda de los principios liberales, abatidos maliciosamente por